



## La Fille du Oui à Jésus reçoit la communion

## **Votre vie éternelle est le Vouloir de Dieu**

Jésus me dit: *Faites votre signe de la croix. (Au nom du Père et du Fils et du Saint-Esprit. Amen.) Ce moment, c'est moi qui vous le donne. Ce signe est une appartenance à votre Dieu seul: Père, Fils et Esprit Saint. Ce qui vous appartient, c'est votre oui, ce qui vient de Dieu, c'est son Vouloir. Son Vouloir a été de vous créer pour lui, par amour. Il a donc déposé en chacun de ses enfants la vie éternelle.*

*Le Vouloir de Dieu est éternel, il ne s'arrête pas. Le Vouloir de Dieu se nourrit, c'est l'amour. L'amour qui pénètre l'amour, l'amour qui se laisse goûter, l'amour qui donne ce qu'il est et ce qu'il donne, il le reçoit à nouveau, à nouveau il se pénètre, à nouveau il se goûte sans cesse et sans cesse, c'est l'amour du Père, du Fils et du Saint-Esprit dans l'éternité.*

★ Mes enfants, je vous aime. Mon Père a voulu que chacun de vous soit  
★ éternellement avec lui. Je suis venu sur la terre pour prendre tout ce qui était  
★ à mon Père et le lui présenter tout exempt d'impureté. Fidèles à son amour, je  
★ vous ai rendus purs; fidèles à son amour, je vous ai présentés tout lumineux;  
★ fidèles à son amour, vous avez pénétré dans son amour inconditionnel.

*L'amour inconditionnel est miséricorde, l'amour inconditionnel apprend à tous ses enfants à être eux-mêmes, et être eux-mêmes, c'est être ce que Dieu a toujours voulu: des enfants éternels aimés de Dieu. Aimez-vous les uns les autres, c'est aimer ce que Dieu a voulu pour vous. Je vous le dis, mes enfants, la vie éternelle est en vous, elle ne s'arrête pas de se donner, de se pénétrer, de se goûter: elle n'arrête pas de vous nourrir. Gardez votre paix, pénétrez votre joie, savourez votre amour, c'est votre vie éternelle devant Dieu.*

*Moi, le Fils du Père, je vous amène au plus profond de vous-mêmes afin que vous puissiez vous découvrir tels que vous êtes: des enfants aimés de mon Père, des enfants éternels, des enfants qui vont goûter à ce que je vous ai gagné par ma mort: la vie en Dieu.*

Ne regardez pas votre prochain en vous disant: "Celui-ci est comme cela, celui-là est comme ceci", non, mes enfants, regardez-vous comme étant tous éternels pour Dieu. Ce que je vous donne, mes enfants, est plus grand que tout ce que vous pouvez imaginer, c'est ma parole. Je suis la Vérité, je suis la Vie éternelle, je suis la Parole. Oui, mes enfants, mangez mon Corps, buvez mon Sang, savourez cet instant: je vous communie.

Merci, Jésus, pour ce moment d'éternité. Je savoure ta Vie, Jésus, elle est en moi et en tous mes frères et mes sœurs.

Recevoir Jésus, c'est si bon. Manger et boire la Vie Éternelle, qui le peut? Dieu seul peut nous communier. Nous, nous ne pouvons que nous préparer à vivre ce moment. Dieu nous a voulu pour que nous puissions ne vouloir que lui, et la messe nous ouvre à nous-mêmes. Elle nous appelle à être toujours fidèles à ce que Dieu attend de chacun de nous: un oui d'amour, un abandon total à tout ce que représente ce oui éternel pour nous.

Nous devons avoir confiance que Dieu met devant nous son amour. Il est l'Amour. Il nous aide à vivre en ces temps où la privation du sacrement de l'Eucharistie nous demande un abandon plus total dans notre vie chrétienne, oui, une foi totale en ce sacrement qui ne cesse de nous nourrir. Nous devons être plus spirituels que matériels. Oui, nous voulons tous ressentir la présence de Dieu à l'intérieur de nous.

Jésus est là, il m'appelle: «Viens, laisse-moi prendre ce qui appartient à mon Père. Tu ne t'appartiens pas, tu appartiens à Celui qui t'a voulu. Mes enfants, vous ne pouvez pas me prendre et manger mon Corps, vous ne pouvez pas me prendre et boire mon Sang sans que mon Père le veuille. C'est lui qui vous amène vers moi, tout comme c'est lui qui m'a amené vers vous. Je suis venu mourir sur la Croix pour vous sauver, pour vous ouvrir à l'amour éternel. L'amour éternel, c'est la vie qui ne se termine pas de se pénétrer, c'est la présence même du Père dans votre vie.

*Sur la terre, tout comme au Ciel, vous n'avez qu'un seul Père. Il n'y a pas deux pères. Mon Père est votre Père et votre Père, mes enfants, c'est Dieu. Avant que vous veniez sur la terre, vous étiez tous en lui. Lorsque moi, le Fils de Dieu, je me suis présenté avec ma Matière Incréée, vous qui à cet instant avez été devant Dieu, vous avez adoré avec les bons anges Celui Qui Est. Oui, vous vous êtes inclinés pour adorer Dieu.*

*Lorsque vous venez sur la terre, c'est mon Père qui le veut, c'est votre Père. Il vous a choisi un papa et une maman sur la terre afin que vous puissiez répondre à l'amour qu'il a déposé en votre intérieur.*

*Cet amour appartient à mon Père, il ne vous appartient pas.*

*Avant que vous veniez sur la terre, il m'a donné à vous afin de purifier ce qui avait été sali à cause de la désobéissance et à cause que vous vous étiez passés, oui, avant votre Père du Ciel.*

*Petits enfants d'amour, l'Eucharistie, c'est mon Sacrifice. Avant que tous les enfants de mon Père reçoivent mon Corps et mon Sang, c'est moi qui ai présenté mon Corps et mon Sang à mon Père et mon Père a agréé mon*

Sacrifice, et je me suis reçu. Mes apôtres ont pu comprendre mon Sacrifice qu'une fois que mon Corps fut élevé et que mon Sang s'est déversé jusqu'à la dernière goutte, et c'est par la puissance du Saint-Esprit que mes apôtres sont entrés dans le grand mystère de la Rédemption: ils ont pris le pain, ils l'ont élevé en prononçant mes paroles et ils ont mangé mon Corps; ils ont pris la coupe de vin, ils l'ont élevé en prononçant mes paroles et ils ont bu mon Sang.

*L'Eucharistie vient de moi, moi en premier et après tous les enfants de mon Père qui étaient en moi. À chaque fois qu'un de mes prêtres vous présente mon Corps et mon Sang, réalisez que je me suis présenté à mon Père avant vous et que je me suis reçu avant vous afin de rendre votre présence digne de recevoir l'Amour de mon Père. Ce sacrement, il est de moi et vous le recevez en moi. Ce sacrement est vivant, il est réel dans votre vie par moi. Vous prenez mon Corps, vous prenez mon Sang, réalisez que je vis en vous et que tout est accompli. Ayez la foi que toute communion, je l'ai rendue vraie par ma Présence au moment où je me donnais à mon Père pour sa Gloire.*

*Ce que vous vivez en ce temps de confinement ne peut arrêter l'amour de se donner, ne peut arrêter l'amour de se prendre, ne peut arrêter l'amour de s'étendre, ne peut arrêter l'amour de se faire goûter: tout est à Dieu pour vous.*

Ces mots, je les ai entendus en moi. Je n'ai pu comprendre tout ce qu'il mettait en moi tant cela était immense. À l'intérieur de moi je vivais un moment si grand, si grand que j'étais incapable de le pénétrer.

À ce moment, Jésus me montra que cela venait du Ciel et que cela coulait sur moi comme un grand ruban lumineux qu'on ne peut pas interrompre.

Ce ruban tout brillant se mit à tourbillonner tout autour de nous. Je pouvais voir ce ruban de lumière bouger. Il ne touchait pas la terre, il était présent sur la terre pour nous. Par la présence de Jésus en moi et moi en lui, je voyais la vie éternelle qui est en notre présence en la Vie Éternelle qui est Dieu parmi nous.

Je savoure au même moment que vous ces paroles. Merci, Seigneur, pour ces mots. Merci, Seigneur, de nous faire pénétrer ta Volonté. Divine, elle est dans notre vie éternelle. Amen. Merci, Seigneur, merci.

*Celui qui se regarde comme étant*

\*\*\*\*\*  
un enfant de Dieu voit qui il est.:



un aimé de Dieu, l'Eternel.

Qui s'aime s'aime avec l'amour du Père,  
du Fils et du Saint-Esprit.

Qui s'aime aime aussi  
tous ceux que Dieu a voulus pour lui :  
témoignage éternel de son amour parfait.

Vous en moi, moi en vous pour l'éternité.

Je vous aime tous.